
EN TU VIDA

EN EL “AHORA”

EN LA JMJ

• ¿Experimentas esta “prisa de María”?
• ¿Maria es una influencer para ti?

• En este momento de tu vida, ¿es importante que escuches esta palabra?
• ¿Te sientes portador de una promesa?

• Y tú… ¿qué esperas de la JMJ?
• ¿Qué estás dispuesto a aportar?

ESCUCHAMOS esta canción 
antes de empezar
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https://youtu.be/TzEunLam4xo


Evangelio según San Lucas 1, 26-39 En el discurso en la vigilia de la XXXIV 
Jornada Mundial de la Juventud, Panamá, 
26 de enero de 2019, el Papa Francisco que 
nos habla sobre este tema:

EN TU HISTORIAREFLEXIONAMOS
• ¿Qué te conmovió más en este texto?
• ¿Cuál es la fuerza de tus sí(s)?

• Sobre lo leído mientras escuchamos

Al sexto mes fue enviado por Dios, el ángel Gabriel a una ciudad de 
Galilea, llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre 
llamado José, de la casa de David; el nombre de la virgen era María. 
Y entrando, le dijo: «Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo.» 
Ella se conturbó por estas palabras, y discurría qué significaría aquel 
saludo. El ángel le dijo: «No temas, María, porque has hallado gracia 
delante de Dios, vas a concebir en el seno y vas a dar a luz un hijo, a 
quien pondrás por nombre Jesús. El será grande y será llamado Hijo  
del Altísimo, y el Señor Dios le dará el trono de David, su padre; reinará 
sobre la casa de Jacob por los siglos y su reino no tendrá fin.» María 
respondió al ángel: «¿Cómo  será esto, puesto que no conozco varón?» 
El ángel le respondió: «El Espíritu Santo vendrá sobre ti y el poder del 
Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el que ha de nacer será 
santo y será llamado Hijo de Dios. Mira, también Isabel, tu pariente, ha 
concebido un hijo en su vejez, y este es ya el sexto mes de aquella que 
llamaban estéril, porque ninguna cosa es imposible para Dios.» Dijo 
María: «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra.» 
Y el ángel dejándola se fue. En aquellos días, se levantó María y se fue 
con prontitud a la región montañosa, a una ciudad de Judá.

«Siempre llama la atención la fuerza del “sí” de María, Joven. Fue algo 
distinto a un “sí” como diciendo: bueno, vamos a probar a ver qué pasa. 
María no conocía esa expresión: vamos a ver qué pasa. Era decidida, 
supo de qué se trataba y dijo “sí”, sin vueltas. Fue algo más, fue algo 
distinto. Fue el “sí” de quien quiere comprometerse y el que quiere 
arriesgar, de quien quiere apostarlo todo, sin más seguridad que la 
certeza de saber que era portadora de una promesa. Y yo les pregunto 
a cada uno de ustedes. ¿Se sienten portadores deuna promesa? ¿Qué 
promesa tengo en el corazón para llevar adelante? María tendría, 
sin dudas, una misión difícil, pero las dificultades no eran una razón 
para decir “no”. Seguro que tendría complicaciones, pero no serían 
las mismas complicaciones que se producen cuando la cobardía nos 
paraliza por no tener todo claro o asegurado de antemano. ¡María no 
compró un seguro de vida! ¡María se jugó y por eso es fuerte, por eso 
es una influencer, es la influencer de Dios! El “sí” y las ganas de servir 
fueron más fuertes que las dudas y las dificultades».


